



Projet "Fresque de la laïcité" : ça se précise !

publié le 03/06/2021

Descriptif :

Surprise aujourd'hui dans la cour du collège : il semble que le mur du bâtiment de techno soit en chantier... Du nouveau pour bientôt ?

Surprise aujourd'hui dans la cour du collège : il semble que le mur du bâtiment de technologie soit en chantier...



Du nouveau pour bientôt ?

Peut-être que des élèves motivés auront la bonne idée de préparer un questionnaire et d'aller interviewer la personne qui visiblement est à l'œuvre sur le mur...

Vous pouvez toujours proposer vos services : Faire acte de candidature à la vie scolaire, mais sachez qu'il n'y aura pas de place pour tout le monde !

Voici en avant première (et en mode basse qualité, photo d'écran de tablette oblige) la maquette de ce qui sera peut être prochainement visible par tous :



Patience, patience, et faites lui confiance...
En attendant, bienvenue et bon courage pour l'artiste !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.